

**ANALISIS DAMPAK MORAL DAN SOSIAL
TERHADAP PRAKTEK JUDI ONLINE (SLOT)
PERSPEKTIF AYAT *MAYSIR* DALAM AL QUR'AN**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

Oleh:

AHMAD NAUFAL AL AZIZ

NIM. 2030110134

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2024**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngebalrejo Kotak Pos 51 Telp.(0291) 438818 Fax.441613
Kudus 59322 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi dari saudara:

Nama : Ahmad Naufal Al Aziz
N I M : 2030110134
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
Judul : **ANALISIS DAMPAK MORAL DAN SOSIAL
TERHADAP PRAKTEK JUDI ONLINE
(SLOT) PERSPEKTIF AYAT MAYSIR
DALAM AL QUR'AN**

Benar-benar telah melaksanakan proses bimbingan dengan dosen pembimbing sejak 12 Oktober 2023 sampai dengan 19 Januari 2024 dan telah disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 05 Februari 2024
Pembimbing,


Waffada Arief Najiyva, M.A.
NIP. 199401261009012020



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak pos 51 Kudus 59322

Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id ; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
sudara:

Nama : **Ahmad Naufal Al Aziz**
NIM : **2030110134**
Fakultas : **Ushuluddin**
Prodi : **Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir**
Judul : **"Analisis Dampak Moral dan Sosial terhadap
Praktek Judi Online (Slot) Perspektif Ayat *Maysir*
dalam Al-Qur'an"**

Telah diujikan pada **21 Februari 2024** dan dinyatakan **LULUS**
dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ma'mun Mu'min, M.Ag., M.Si., M.Hum.</u> NIP. 196805251998031001 Ketua/Penguji I	28/02/24	
<u>Dr. Hj. Efa Ida Amaliyah, M. A.</u> NIP. 197910092009012003 Penguji II	28/02/24	
<u>Mochamad Thalib Khoiril Waro, M. Ag.</u> NIP. 199210162020121010 Penguji III	28/02/24	
<u>Waffada Arief Najiyva, M. A.</u> NIP. 199401261009012020 Dosen Pembimbing	28/02/24	
<u>Prof. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M. A.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	28/02/24	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ahmad Naufal Al Aziz**, NIM. 2030110134 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang penuh ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Februari 2024
Yang menyatakan



Ahmad Naufal Al Aziz
NIM. 2030110134

MOTTO

لَا خَيْرَ فِي خَيْرٍ لَا يَدُومُ بَلْ شَرُّ لَا يَدُومُ خَيْرٌ مِنْ خَيْرٍ لَا يَدُومُ

"Tidak ada kebaikan pada suatu kebaikan yang tidak langgeng,
bahkan keburukan yang tidak langgeng lebih baik daripada
kebaikan yang tidak langgeng"
(Ihya Ulumuddin)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, dengan rahmat serta ridho Allah SWT yang telah memberikan kemudahan serta berkat limpahan rahmat dan nikmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, shalawat beserta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Rasulullah SAW. Dengan satu harapan, semoga kita semua sebagai umat muslim mendapat *syafa'atul uzma* di *yaumul qiyamah* nanti amin. Ijinkan saya menghadirkan persembahan skripsi ini sebagai sebuah perjalanan intelektual yang telah melibatkan setiap detik perjuangan, tetesan keringat, dan kilatan cahaya pengetahuan. Saat kita bersama-sama menapaki lembaran ini, mari kita merenung sejenak dalam keberhasilan kolektif, karena pada akhirnya, ini bukan hanya tentang kata-kata yang tercetak, tetapi tentang perjalanan jiwa yang terukir dalam setiap huruf, dalam setiap baris, dan dalam setiap helaian pemikiran yang terjalin. Dengan ini saya persembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tua saya, Abah Shohib Abdul Aziz dan Ibu Arti Umamah yang selalu memberikan do'a, semangat, motivasi, bimbingan, materi dan kasih sayang yang tulus didalam setiap langkah anaknya. Mereka yang menjadikan segalanya menjadi mungkin, mudah, sehingga saya dapat sampai pada titik dimana skripsi ini akhirnya dapat selesai. Terima kasih atas segala pengorbanan serta dukungan yang tiada henti baik dukungan moral, doa, serta material sehingga skripsi saya ini dapat terselesaikan dengan baik dan insyallah dapat bermanfaat.
2. Para kyai dan guru saya: Al Ustadz KH Nor Wakhid .Lc, Al Ustadz Abu Laes Ghozali, Al Ustadz Abdul Karim, Al Ustadz Khotibul Umam Lc, Kyai Alamsyah, Alm. KH Muwasa'un Ni'am, Alm. KH Zakariya Asmawi, Alm. KH M. Munir Hisyam, Abah Hafidz Hisyam, Abah Mudhofir Hisyam, Ags. Chasan Albab M.Ag (Gus Bab), yang dengan penuh keikhlasan dan kesabaran telah membimbing saya sampai ditahap ini dari ketidaktahuan menjadi tahu, dan selalu mendoakan yang terbaik, serta semoga sampai kapanpun tetap diakui sebagai murid beliau-beliau ini.
3. Adik saya Ahmad Wafa Izzul Haq Al Aziz yang selalu memberikan dukungan dan doa karena meskipun kita berdua

berada pada jalan yang berbeda, namun tujuan kita sama yaitu meneruskan perjuangan keluarga.

4. Anggota Jamiyyah Majlis Ta'lim Al-Futuhiyyah Sukodono (terutama Pak Maskuri, Pak Adi, Pak Lilik, Mas Lutfi, Mas Anto') yang insyallah senantiasa dirahmati dan diberkahi setiap langkah dan dikabulkan setiap niat baik serta hajatnya.
5. Kekasih saya (Amalia Azilatud Dayyinah) terima kasih atas dukungan, semangat, do'a serta menjadi rumah dalam berkeluh kesah, dan selalu ada dalam suka maupun duka terutama proses penyusunan skripsi ini. Semoga untuk kedepannya apa yang menjadi komitmen dan cita-cita kita dimudahkan dan diberkahi oleh Allah SWT dalam membangun keluarga yang *sakinnah mawahdah warahmah*.
6. Almamater tercintaku Institut Agama Islam Negeri Kudus.
7. Teruntuk para dosen yang telah memberikan pengetahuan yang cukup luas kepada mahasiswanya, terutama (Bapak Waffada Arief Najiyya M.A) selaku pembimbing sekaligus orang tua. Terimakasih telah memberikan bantuan, semangat, dan doa sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
8. Terimakasih terkhusus sahabatku Aktifis Maqha (Tocep, Handoko, Gus Robith, Selamat, Iqbal) yang telah memberikan arahan, bantuan, motivasi, dan doanya. Terima kasih untuk canda tawa, tangis dan perjuangan yang kita lewati bersama. Semoga apa yang kalian cita-citakan dan impikan dimudahkan oleh Allah SWT.
9. Terimakasih khusus sahabat seperjuanganku MARKAS PRIDE (Ulin, Fadli, Duril, Udin, Rival, Dayak) yang telah memberikan arahan, bantuan, motivasi, dan doanya. Terima kasih untuk canda tawa, tangis dan perjuangan yang kita lewati bersama. Semoga apa yang menjadi harapan kalian dipermudah oleh Allah SWT.
10. Teruntuk teman seperjuanganku di Prodi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Angkatan 2020 khususnya kelas IQT-D yang telah memberikan warna, arti serta pengalaman baru dalam dunia perkuliahanku.
11. Teruntuk teman-teman KKN-IKMB 2023 Talokwohmojo yang sudah mendukung, menginspirasi dan mendoakan. Semoga harapan dan cita-citanya dikabulkan dan dimudahkan oleh Allah SWT.

Teruntuk teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dan semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi saya ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
ا	Alif	Tidak dilambangkan	Tidak dilambangkan
ب	Ba	B	Be
ت	Ta	T	Te
ث	Ša	š	es (dengan titik di atas)
ج	Jim	J	Je
ح	Ĥa	ĥ	ha (dengan titik di bawah)
خ	Kha	Kh	ka dan ha
د	Dal	D	De
ذ	Žal	Ž	Zet (dengan titik di atas)
ر	Ra	R	Er
ز	Zai	Z	Zet
س	Sin	S	Es
ش	Syin	Sy	es dan ya
ص	Šad	š	es (dengan titik di bawah)
ض	Đad	đ	de (dengan titik di bawah)
ط	Ṭa	ṭ	te (dengan titik di bawah)
ظ	Ža	ž	zet (dengan titik di bawah)
ع	`ain	`	koma terbalik (di atas)
غ	Gain	G	Ge
ف	Fa	F	Ef
ق	Qaf	Q	Ki
ك	Kaf	K	Ka
ل	Lam	L	El
م	Mim	M	Em
ن	Nun	N	En
و	Wau	W	We
ه	Ha	H	Ha
ء	Hamzah	‘	Apostrof
ي	Ya	Y	Ya

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Analisis Dampak Moral dan Sosial terhadap Praktek Judi Online Perspektif Ayat Maysir dalam Al Qur'an". Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir di Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Skripsi ini bertujuan untuk mengkaji dampak moral dan sosial yang ditimbulkan oleh praktek judi online, serta menelaah ayat-ayat Al Qur'an yang berkaitan dengan larangan maysir atau judi. Penulis menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi pustaka dan analisis isi. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa buku, jurnal, artikel, dan sumber online yang relevan dengan topik penelitian.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dan membutuhkan kritik dan saran yang membangun. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini, khususnya:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurahman Kasdi, Lc, M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Ulfa Rahmawati, M.Pd.I., selaku Ketua Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Waffada Arief Najjiyya, M.A., selaku Pembimbing Utama yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh dosen dan staf pengajar Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ilmu dan pengalaman kepada penulis selama menempuh pendidikan.
6. Orang tua, saudara, dan keluarga penulis yang senantiasa memberikan doa, kasih sayang, dan dukungan moral dan materi kepada penulis.

7. Teman-teman seperjuangan penulis di Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan semangat dan persahabatan kepada penulis.
8. Dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri maupun bagi pembaca yang tertarik dengan topik penelitian ini. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat memberikan kontribusi bagi pengembangan ilmu Al-Qur'an dan tafsir, khususnya dalam menghadapi fenomena judi online yang semakin marak di era digital.

Kudus, 11 Januari 2024

A. Nur Hafid

Penulis